

Es schreibt Ihnen:

Kreisjugendwart

Marcel Buddée
Im Dickten 38
42281 Wuppertal
Tel. 0202/26 92 32 49
Marcel.Buddee@wttv.de

Datum 31.03.2021

Rundschreiben 2

Hallo zusammen,

das wird wohl vermutlich das kürzeste Rundschreiben, was ich bisher geschrieben habe. Aber dennoch gibt es das ein oder andere, was ich loswerden müsste.

1. Strafen

Spielklasse	Mannschaft	Sachverhalt	Strafe
	Barmer TV	Nichteinhaltung von Terminen (Mannschaftsmeldung)	10,00 €
	Witzhelden	Nichteinhaltung von Terminen (Mannschaftsmeldung)	10,00 €

Rechtsmittelbelehrung

Gegen alle vorgenannten Entscheidungen ist der Einspruch das zulässige Rechtsmittel.

In einem ersten Schritt empfehlen wir einen formlosen Widerspruch bei der zuständigen Stelle (z. B. beim Spielleiter oder beim Sportwart des Kreises), etwa per E-Mail oder telefonisch. Hierbei können der strittige Sachverhalt und die dazu getroffene Entscheidung diskutiert, geklärt und ein Einspruch ggf. vermieden werden. Ungeachtet vermeintlicher Erfolgsaussichten und der Dauer des Kontaktes hat dieser Widerspruch jedoch keine aufschiebende Wirkung hinsichtlich der nachgenannten Einspruchsfristen.

Einsprüche sind in Textform (siehe § 10 Abs. 1 der Rechts- und Verfahrensordnung des WTTV (RuVo)) innerhalb einer Frist von 14 Tagen nach Bekanntgabe der Entscheidung (siehe § 12 Abs. 2 Nr. 1, § 9 RuVo) an den Spruchausschuss des Bezirks Düsseldorf

Norbert Völz, Fronhofstr. 45, 40668 Meerbusch (E-Mail: KreSpl@t-online.de) zu richten.

Vereine müssen die Genehmigung der nach § 26 BGB vertretungsberechtigten Personen bzw. die Genehmigung der nach ihrer Satzung vertretungsberechtigten Personen befügen (§ 10 Abs. 1 RuVo). Für den Einspruch ist ein Kostenvorschuss von 100,00 € zu zahlen, und zwar innerhalb der Einspruchsfrist (siehe § 15 RuVo). Die Bankverbindung lautet: WTTV Bezirk Düsseldorf, Deutsche Bank Oberhausen, IBAN: DE26 3657 0024 0409 7622 00.



2. Neue Saison

Wie bereits mehrfach an verschiedenen Stellen schon erwähnt, bekommen wir als Kreisvorstand genau die gleichen Informationen von Seiten des Verbandes, wie Ihr auch. Von daher kann ich nur darauf hinweisen, dass Ihr bitte in regelmäßigen Abständen auf die Seiten des Bezirks/Verbandes seht, um Neugkeiten mitzubekommen.

Grundsätzlich sieht es aber so aus, dass wir im Jugendbereich sowohl auf Kreisebene als auch auf Bezirksebene nun Meldeligen haben. Das dazugehörige Jugandrundschreiben des Bezirks müsste vorliegen. Somit wurde viel Flexibilität für die Vereine geschaffen.

Ich spiele auch mit dem Gedanken, dass man sich zwischen Oster- und Sommerferien mal online trifft. Bei diesem Treffen geht es aber nicht um die Besprechung der neuen Saison. Viel mehr soll es als Austausch gesehen werden. Ich hätte zum einen gerne eine Rückmeldung von Euch als Verein, ob und was Ihr aktiv macht, um die Kids wieder in die Halle zu bekommen. Ferner könnten wir dann auch gemeinsam Konzepte erstellen, wie wir uns gegenseitig helfen können. Denn ich kann mir z.B. gut vorstellen, dass in verschiedenen Städten ganz unterschiedliche Voraussetzungen der Hallen gegeben sind. Eine Einladung wird es da noch geben

In diesem Sinne wünsche ich Euch schöne Ostertage

der Marcel